



発表会ご覧いただきましてありがとうございました。

2～3歳児クラス・4～5歳児クラスそして0～1歳児クラスに分けての開催でしたが、どの開催日も大勢の方にお越しいただき子ども達の成長を見ていただきました。衣装の準備や、当日の登園時間や会場内の保護者席等、開催に対して色々とご協力をいただきましたことにも感謝いたします。ありがとうございました。

ひよこ組

「ひよこぐみと一緒にいないいないばあっ！」は最高でしたね。何をしてもとにかく可愛いの一言ですが、4月からの成長がよくわかりますね。滑り台からの登場に会場からも「あらあ～」の感嘆の声が出ていましたね。お名前にも返事やリアクションを披露してくれました。マスコット的存在で、いつも他のクラスから声がかかり可愛いがられているひよこ組さんですね。



うさぎ組

「はじめのことば」はワクワクとドキドキが發揮されていましたね。「もりのおふろ」は、動物になって登場してきれいに体をごしごしてから皆でお風呂に入りましたね。湯加減はちょうどいい感じだったようですね。皆で温まってから、「にこちゃん体操」を披露してくれました。素敵でしたね。音楽が聞こえると自然に体が動き、踊りやリズムが大好きなうさぎ組さんですね。

ぱんだ組

挑戦あそびと遊戯の「ぱんだぐみからアロ～ハ」では、運動会にもらったポックリに乗っての登場でしたね。毎日毎日頑張って練習した成果が出ていましたよ。「にじのむこうに」のうた、素敵でしたね。時々合唱になつたりして素敵な味を奏でてくれました。幕が開くまでは緊張していたようですが、開いてしまうと手を振ったりして舞台度胸もばっちりのぱんだ組さんでした。一段と成長した姿を見せて貰もしさも出てきましたね。

くま組

劇「にじいろのさかな」も器楽「くまぐみ演奏会」もくま組さんの力が結集されていましたね。劇では一人ひとりが役になりきり、上手に演じていましたね。器楽演奏も歌いながら楽しく取り組めており、本番でもいつもの力を発揮してくれましたね。みんなの知恵と力を合わせて大成功のくま組さんでしたね。行事をこなす度に、成長していくくま組さんですが、皆で相談することや友達の意見や気持ちに寄り添う姿が出てきましたね。すごいです！

ぞう組

劇「あひるのたまご～ばばあちゃんのおはなし～」は、一人ひとりが大事な役をこなし皆でストーリーを組み立てていましたね。ハンドベル「ぞうぐみコンサート」では、何度も音合わせをしていましたが、本番ではカスタネットのベースとマッチした素敵な音色を奏でてくれました。「ばばあちゃん」シリーズは4月から読み込んできただ好きなお話です。運動会・発表会と取り組んできましたが、いよいよ最終章になったぞう組さんですね。

※行事が終わる度に目覚ましい成長を見てくれる子ども達ですが、いつも応援してくれる保護者の方がいるからこそ色々な事に挑戦していくけます。いつも優しく見守りと応援をしていただいてありがとうございます。

※寒くなり、乾燥する時期となり、「RS」や「インフルエンザ」等が流行し始めています。

予防策が大事ですが、罹患したら他に移さないようにすることも大事なことです。